



# Vecinos de Olivar exigen medidas urgentes en Ruta H-40 tras fatal accidente

MARIEL FERNÁNDEZ MORIS

La comunidad del sector de Curepto, ha elevado energético llamado a las autoridades para que se adopten mejoras viales cruciales en dicha carretera, luego de un trágico siniestro ocurrido la madrugada del domingo 13 de julio en el que murieron dos personas.

**H**ace poco más de una semana, en el sector de Curepto, Olivar, ocurrió un accidente automovilístico que le costó la vida a dos personas, hecho que se da en un tramo donde viven alrededor de 15 familias y la mayoría son viviendas antiguas a la orilla de camino, situación que reveló la precariedad de la ruta intercomunal que une las comunas de Olivar y Coinco, y que ha reavivado una antigua y persistente demanda vecinal por mayor seguridad en esta concurrida vía. La tragedia ha provocado conmoción y desesperación entre los residentes como Daniel Pino quien vive hace cuarenta años en el lugar y es uno más de quienes denuncian que han solicitado mejoras en esta ruta "por varios años" y a "tres administraciones municipales" distintas. Nos cuenta que las peticiones han incluido, históricamente, el recarpeteo del asfalto, el arreglo de la bermas y, de manera primordial, la



Alejandra Escobar, presidenta de la Junta de Vecinos El Molino.



Vicente Allende, concejal de Olivar.

instalación de lomos de toro (reductores de velocidad) cercanos a una curva específica donde, según Pino, "han ocurrido alrededor de 10 accidentes en el mismo lugar". Además de las gestiones municipales, los vecinos indican haber tenido reuniones con personal de Vialidad, señalando que esta institución "ha respondido eficazmente a estas solicitudes realizadas". Sin embargo, los vecinos insisten en que las autoridades municipales "no pueden demorarse tanto en responder las solicitudes de la comunidad". Entre las demandas más urgentes se destaca la aceleración de la instalación de lomos de toro antes y después de la curva, una medida que, aseguran, fue comprometida en el concejo municipal. También

se pide la instalación de veredas para el desplazamiento seguro de las personas en el sector. Un punto de particular petición es el llamado al gobierno regional para que respalde los fondos de un proyecto FRIL (que contempla la instalación de lomos de toro hacia el poniente de la curva), el cual "se debería haber ejecutado en marzo de este año", menciona el vecino. Mientras que la presidenta de la Junta de Vecinos El Molino, Alejandra Escobar, recalca que "el tema de seguridad vial ha sido algo que hemos estado luchando hace más de diez años, recuerdo que un par de años atrás nos pidieron firmas para construir ciclovías y solo construyeron bermas, quedando intransitable, tanto para peatones, ciclistas y conductores".

Adicionalmente comentó que "efectivamente hemos tenido múltiples reuniones con autoridades comunales en las cuales nos han indicado que ese tramo (Curepto) no corresponde a la Municipalidad de Olivar, sino que a Vialidad o MOP, por lo cual, como vecinos, nos vemos de brazos caídos". Consultada acerca de lo que esperan como vecinos señala que "la autoridad comunal levante algún proyecto que nos pueda beneficiar en cuanto a seguridad vial. Estamos claros que todo depende de la educación vial de cada persona, pero aún así queremos ayuda, ya sea con reductores de velocidad, señaléticas o cualquier otra que consideren coherente a la solicitud", finalizó.

## LA VOZ DE UNA AUTORIDAD COMUNAL

Desde el ámbito municipal, el concejal de Olivar, Vicente Allende, se refirió a la situación: "los vecinos de Curepto ven como cada año pasan accidentes y no se realizan medidas de mitigación, estamos a la espera de que lleguen recursos del Gobierno Regional". Menciona que desde el municipio se ha postulado a proyectos FRIL para mejoras en señalización y seguridad en la Ruta H-40. Añade de que "mi compromiso como concejal es fiscalizar y presionar incansablemente para que estos recursos lleguen y los proyectos se ejecuten sin más demoras". Destaca la importancia de una coordinación efectiva entre Vialidad y el municipio para superar estas barreras y asegurar que la tuición de la ruta no sea un impedimento para la seguridad de las personas. Por último, hace un llamado a respetar las señales de tránsito, a los ciclistas y peatones, a los servicios públicos correspondientes que puedan levantar estos problemas y buscar una pronta solución para no lamentar más muertes y accidentes. Hoy la comunidad de Curepto espera que este trágico evento ponga fin a las demoras y motive a las autoridades a tomar medidas definitivas que garanticen la seguridad de la Ruta H-40 y así tengan la tranquilidad de vivir en un lugar seguro. 📧



Daniel Pino, vecino del sector.



El sector de Curepto en Olivar donde han ocurrido múltiples accidentes.